

## POLITIQUE

### PARTIELLES : EYOGHO EDZANG L'EMPORTE À BITAM

Le candidat de l'Union nationale (UN) Patrick Eyogho Edzang a remporté nettement (47,98% des suffrages contre 43,51% au PDG Pastor Ngoua N'neme et 8,51% à l'indépendant Jean-Michel Edou-Sima) la législative partielle de samedi à Bitam.

Page 4

## FAIT DIVERS

### L'ENSEIGNANT VIOLEUR

Un enseignant de 31 ans en poste à Mékambo, Jacques Angoué, a été écroué vendredi dernier à la maison d'arrêt de Makokou. Il se serait rendu coupable du viol d'une élève âgée de 11 ans. Cette dernière en aurait avoué 15, affirme l'homme pour sa défense.

Page 10

**CASINO CROISSETTE**  
LE LOUNGE & LES JEUX  
**DADY KANGA**  
Présente ses toiles  
Du 10 Août  
au 7 Septembre  
EXPOSITION VENTE

n° 11901 - Lundi 10 Août 2015

40e année - 24 Pages - 400 Fcfa

**L'union**  
QUOTIDIEN D'INFORMATIONS GÉNÉRALES  
<http://union.sonapresse.com>

SONAPRESSE, BP 3849 Libreville-GABON. Rédaction : Tél. 01 73 58 60 - Fax : 01 73 58 63 . Exploitation Publicité: Tél. 01 73 58 61 - Fax 01 73 58 62

## SOCIÉTÉ

### BAC 2015 : PRÈS DE 19% D'ADMIS D'OFFICE



Les premiers résultats du baccalauréat, session 2015, ont été rendus publics ce week-end. Ils font apparaître un taux de réussite de 18,90% dans l'enseignement général, en progression de 5

points par rapport à l'an dernier. En revanche, le bac technologique et professionnel connaît un net reflux (11,88% contre 18,84% l'année passée).

Page 6

## SOCIÉTÉ

### L'UOB AUJOURD'HUI ET DEMAIN



Reformes, grèves à répétition, crise autour de la mutuelle. Dans un entretien à "L'Union", le recteur de l'Université Omar Bongo (UOB), Marc-Louis Ropivia, évoque les difficultés que rencontre son établissement, "espace de contestation" comme d'autres du même type. Mais aussi les perspectives pour assurer son rayonnement.

Page 8

## SPORTS

### OM N'Y ARRIVE PAS !



Battu (1-2) une nouvelle fois samedi par le FC 105, O'Mbilanziami (OM) demeure avec 15 points, à l'issue de la 20e journée, la lanterne rouge d'un National-Foot largement dominé Mangasport (44 points). Le leader, accroché (0-0) à Bitam par l'US locale, préserve son invincibilité dans cette épreuve.

Page 21

## POLITIQUE

L'éditorial de Lin-Joël Ndembet

Page 2

## ÉCONOMIE

Un bulletin sur le conflit homme-faune

Page 5

## ETRANGER

Mali : aux troupes des assaillants

Page 21

## Journée nationale du Drapeau, hier

# UNIS ET FORTS !



Comme chaque 9 août depuis 2010, la Journée du drapeau a été célébrée hier à travers le pays sur le thème de l'unité nationale et des symboles de la République. A Libreville, une parade sur le boulevard Triomphal, des manifestations culturelles et une visite des stands sur l'esplanade du palais Léon-Mba ont marqué la première phase des cérémonies. La seconde, elle, a eu pour cadre le palais de la présidence de la République, avec notamment l'allégeance au drapeau par les autorités civiles et militaires.

Pages 2 & 3

## Pour moi quoi...

Hier, tous les Gabonais fiers de l'être, ont, chacun chez lui, célébré la 6e édition de la Journée du drapeau. Une initiative de notre Présida pour renforcer aussi bien notre nationalisme que notre respect pour les symboles de la République.

Cependant, moi Makaya, j'aurais bien voulu que tous les compatriotes participent massivement à cette Journée qui est l'occasion pour nous d'affirmer notre identité, notre appartenance à une même nation et notre amour pour la patrie. C'est vrai que ce sont nos Forces de défense et de sécurité qui sont les gardiens de nos institutions républicaines, mais on aurait également aimé voir les civils manifester leur attachement farouche à la souveraineté nationale et internationale. Et ça, il le fallait coûte que coûte.

Si je le revendique avec, autant de force, c'est parce que beaucoup de Gabonais ne reconnaissent qu'ils sont de ce pays que lorsqu'ils veulent en tirer profit, disons quand il faut défendre leur bout de pain. Il n'y a qu'à observer le comportement de certains depuis kala-kala. Il suffit de procéder à un changement qui les touche, ils se braquent contre la République, n'hésitent pas, parfois à vilipender le pays, sans se rendre compte que ce sont les valeurs qui fondent la Nation qu'ils détruisent ainsi. Non, la souveraineté n'est pas à négocier. Alors, une fois de plus, j'invite les Gabonais, quels qu'ils soient, dans nos différences comme dans nos différends - nés le plus souvent de nos frustrations personnelles - à revenir aux fondamentaux. Car, nous n'avons qu'un Gabon un et indivisible quoi...

... Makaya